
 ＰＴＡ本部会＆運営委員会     
  

 本日午前中、ＰＴＡ本部会と運営委員会が行

われました。本部・各委員会の報告、制服リサイ

クル販売、次年度役員決め等について話し合わ

れました。本部の皆様は、午後も引き続き活動を

していただきました。皆様、いつもありがとうご

ざいます。 

 分散登校ラスト３日！     
  

 本日は、２学期当初から行っている分散登校最終週となりました。霞東中生の感染症対策へ

の高い意識と行動力、保護者の皆様、そして、教職員が力を合わせたことにより、本校の感染症

を押さえ込んでいるのだと、心から感謝します。分散登校もラスト３日！ ウイルスという見

えない敵ですが、絶対に負けられない戦いです。今後もチーム霞東で乗り越えていきましょう！ 

 自然なあいさつがいいですね     
  

 『「この前、給食にきてくれた先生だ、こん

にちは」と、私のことを覚えていてあいさつ

してくれた子がいます。他の生徒さん達も自

然なあいさつで霞東中はいいですね。』 

先週１６日、市教委指導主事Ａ様が分散登

校中の霞東中を見守りに来てくださいまし

た。いつもありがとうございます。 
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 虚々実々  
～Let’s try 輝け笑顔！～ 


